

COMPTE RENDU REUNION N° 11 DU 04 mars 2013

Le mot du Président

Pierre nous présente Annie Duroux de l'association Les Papillons Blancs.

Annie nous présente donc l'association qui œuvre auprès des personnes handicapées, enfants et adultes.

Les objectifs des Papillons blancs du bassin d'Arcachon sont de faire connaître et reconnaître les enfants et le mouvement, réunir, soutenir et être à l'écoute des familles, faciliter et accompagner leurs démarches avec l'administration, proposer des rencontres d'information et intervenir financièrement auprès de l'Adapei Gironde lors de la création d'établissements.

Un don du Kiwanis est envisagé pour soutenir l'association.

Pierre enchaîne sur un nouveau sujet :

Un débat est ouvert, sur la possibilité d'ouvrir le club à la gent féminine. La majorité des membres présents, ne s'oppose pas à cette éventualité. Toutefois, certains émettent quelques réserves, pendant que d'autres y sont très favorables. Le débat reste ouvert et chacun d'entre nous, doit y réfléchir.

Compétition de golf

L'évènement aura lieu sur une journée le 20 juillet 2013 à Arcachon.

Nous avons la possibilité de prévoir 160 départs entre 7h30 et 14h10.

Intronisation de Laurent Carponsin

Pierre procède à l'intronisation de notre ami Laurent, par la lecture d'un texte sur les devoirs des membres du club, et termine par la remise du pins du Kiwanis. Bienvenue, donc à Laurent qui est le 16ème membre du club Kiwanis du Bassin d'Arcachon !

Commande boutique kiwanis

Les références qui m'ont été communiquées, pour la commande d'article sur la Boutique Kiwanis, ne correspondent à aucune réf sur le site. Je vous demande donc, soit de consulter les bonnes réf sur le site et de me les communiquer, soit de passer la commande directement. Tenez-moi informé de votre décision !

Défibrillateur

Le défibrillateur est arrivé !

La remise est programmée le 25/03/2013 à 12 heures.

Nous invitons les membres à venir nombreux à cette remise.

Réunion au Lycée Condorcet

Une réunion devrait être programmée au Lycée Condorcet, la date reste à fixer.

Nous pourrions organiser un dîner avec épouse lors de cette rencontre.

Une nouvelle action au Kid Park

Florent n'a pas de nouveaux éléments à nous communiquer

Rappel de la visite au club Kiwanis de Arles

Nous sommes attendus par nos amis Kivaniens Arlésiens à l'hôtel Ibis à Arles, le mercredi 8 mai à 15 heures très précises (une surprise nous y attend)

Nous sommes pris en charge du mercredi 8 au vendredi 10 mai après-midi.

Ils nous assurent le logement pour tous, chez les Kivaniens.

Avant le 31 mars, nous devons connaître le nombre de participants qui feront le déplacement.

Pour ceux qui souhaiteraient prolonger leur séjour pendant le week-end, ils seront également hébergés, mais plus de prise en charge du Kiwanis d'Arles.

Votre Secrétaire vous souhaite une très bonne journée.